AGRITIERRA ONG

PROYECTOS 2020

País

Cuba

Sector

Alimentación Humana y ganadera

Duración 12 meses Año de inicio y final 2020 Importe 62.840,00 € Referencia CUB-1003

Participan en este proyecto: Dirección Nacional de semillas Cuba y sus departamentos nacionales. AGRITIERRA ONG España y la Empresa de Semillas BATLLE de España

Seguridad alimentaria, humana y ganadera para defensa y permanencia de los campesinos en sus territorios.

En La Habana se encuentra las oficinas centrales de La dirección nacional de Semillas y en todas las provincias del país se encuentran empresas rurales de desarrollo e investigación de los mismos, nuestro proyecto es en ayuda a todo el campesinado de Cuba con su empresa nacional de semillas al frente para el desarrollo del girasol forrajero y oleico, así como el de garbanzos en Cuba, y la mejora en la alimentación, humana y animal.



El proyecto se localiza en Cuba, provincias de Cienfuegos, Ciego de Ávila y Villa clara

En Las provincias de Cienfuegos, Ciego de Ávila y Villa Clara y la actividad predominante es la ganadería y la agricultura. Se estima que cerca del 85% de la población rural está dedicada a las labores agrícolas y ganaderas tradicionales.La economía de estas familias beneficiarias se fundamenta en el cultivo de, algunos frutales, plátano, yuca y ganadería, de estas labores derivan sus ingresos. Estas actividades de economía

campesina demandan la mayor mano de obra, que por lo general son asumidas por el núcleo familiar. Son familias con poca tierra y a su vez organizadas en cooperativas, Estas familias, en su mayoría, destinan el 70% de sus ingresos a la compra de alimentos que podrían cultivar en sus fincas, tanto para sus familias como el colectivo rural.

El proyecto viene trabajando en las conferencias, apoyando a los agricultores y en el campo, plantaciones de girasol forrajero y oleico, y siembra de garbanzos, pero sobre todo forrajero para alimentación animal y extracción de aceite de girasol para alimentación humana, de esta forma los ganaderos y campesinos tienen cubiertas las necesidades diarias y se orientan a su producción, la aportación de semilla de girasol forrajero y oleico así como garbanzos por parte de AGRITIERRA ONG y la empresa de semillas Española BATLLE, este proyecto es fundamental para su desarrollo en las zonas rurales.

Tenemos que destacar el apoyo de La Empresa Nacional de Semillas de Cuba en toda esta tarea y su equipo de técnicos y científicos, apoyando a nuestro técnico en la materia señor Guillen, para conseguir los objetivos propuestos.

Mejora de la vida de los campesinos

El presente proyecto pretende **mejorar la calidad de vida de las familias beneficiarias** en los siguientes aspectos:

1. Seguridad y autonomía alimentaria con la producción de girasol forrajero para alimentación de su ganado, que a su vez el animal produce más leche y carne de mayor calidad y grasas omega 3 y 6, asi como la producción de aceite de girasol y garbanzos para la alimentación humana, en apoyo a los campesinos y sus familias, así como al colectivo rural que los rodea..

Así, en línea, se trabajará en el fortalecimiento de capacidades para la organización comunitaria, la recuperación de confianza y la asociatividad, como elementos fundamentales para lograr una comunidad más solidaria, cohesionada y participativa.



Conferencias Rurales, impartidas por nuestro técnico Sr. Guillen, en apoyo a los campesinos Cubanos